

# CHAMBÉRY

## LOCALE EXPRESS



### VOYAGE Jusqu'à Turin dans un train historique

■ Samedi dernier, a eu lieu un voyage en train historique de Chambéry à Turin. Plus de 350 personnes ont quitté Chambéry dans un train tracté par une locomotive utilisée entre 1971 et 2006. Le changement de train du groupe s'est fait à Modane pour monter dans un train historique italien avec des voitures "centoposte" des années 1930. L'encadrement était assuré par les bénévoles transalpins de l'association Feralp team. L'association de la protection du matériel ferroviaire savoyard, organisatrice du voyage, proposera de nouveau un départ, samedi 25 mai.

### JUDO Abdellah Rifi, 3<sup>e</sup> du championnat Rhône-Alpes benjamin

■ Samedi 13 avril, à La Motte-Servolex avait lieu le championnat Rhône-Alpes benjamin de judo.

À l'issue du championnat de Savoie, sept jeunes du club d'Allobroges judo s'étaient qualifiés pour cette phase régionale. Abdellah Rifi, champion du département en moins de 60 kg a fait un excellent parcours, perdant au deuxième tour il a su gagner ses trois combats de repêchage par ippon en effectuant de très bonnes liaisons debout-sol et se classe donc troisième.

Son camarade de club Pierre-Victor Gros, en plus de 66 kg, deux combats gagnés et une erreur tactique au cours du



troisième alors qu'il menait à quelques secondes de la fin, le prive du podium. Camille, Sabrina, Jibril, Redouan, moins expérimentés dans cette catégorie d'âge, n'ont pas réussi à sortir du lot. Un bon résultat d'ensemble pour le groupe benjamin du club, très dynamique tout au long de la saison qui a participé massivement aux compétitions et entraînements départementaux proposés.

## BOULISME Douze doublettes se sont affrontées Premier concours des sociétaires de la "Croix-Rouge"



La chance et le soleil étaient avec les sociétaires de la boule Croix-Rouge, dimanche 14 avril, pour l'organisation de leur premier tournoi 2013. Douze doublettes étaient inscrites pour des parties acharnées mais toujours dans un esprit sportif et de camaraderie. C'est la doublette composée de René Vincent et Robert Berthollet qui a remporté le concours. L'ensemble des participants s'est ensuite retrouvé devant une choucroute pour terminer ce premier week-end festif.

### EXPOSITION PHOTOGRAPHIQUE Jusqu'au 4 mai à l'Espace Malraux

## Pour sortir des violences conjugales



Bernadette Laclais a inauguré l'exposition de Pierre-Yves Ginet.

Jeudi soir a eu lieu à l'Espace Malraux le vernissage de l'exposition de Pierre-Yves Ginet, photographe, visible jusqu'au 4 mai, "Vous ne pouvez pas rester comme ça, Madame", pour sortir des violences conjugales, en présence notamment de Bernadette Laclais, députée-maire de Chambéry, Claudine Mourier, conseillère municipale déléguée à la vie associative, les associations membres du collectif du 8 mars (SOS femmes violence, association départementale pour le développement et la coordination des actions auprès des étrangers de la Savoie, centre d'informations droit des femmes et de la famille, centre de planification, comité départe-

mental olympique et sportif, la mission aux droits des femmes).

Pierre-Yves Ginet a présenté chaque photographie de ce magnifique et bouleversant reportage réalisé pendant six mois au refuge de la Louvière en Belgique, un foyer de femmes victimes de violences. « Policiers, interlocutrices, de la ligne téléphonique "Écoute violences conjugales", des refuges pour femmes battues ou des associations de soutien aux victimes, toutes et tous prononcent souvent cette phrase, après avoir entendu les témoignages de celles qui vivent la violence conjugale. » Psychologique, physique, cette violence touche toutes les catégories socia-

les. Vous découvrirez à travers ces 50 photographies le regard masculin que porte Pierre-Yves Ginet à ces femmes « qui ont franchi le pas, une fenêtre ouverte sur la reconstruction, sur l'espoir. » Par ailleurs, mercredi 24 avril de 18 heures à 20 heures, les associations membres du collectif du 8 mars organisent une visite guidée de cette exposition.

Chantal CARRIER

**POUR EN SAVOIR PLUS**  
Exposition visible le mardi, jeudi, vendredi de 13 h à 19 h, mercredi de 10 h à 19 h, samedi de 10 h à 18 h.  
Entrée libre.  
Espace Malraux - 67, place François-Mitterrand.  
Tél. 04 79 85 55 43.

### VIE ASSOCIATIVE Assemblée générale, samedi dernier

## Les habitants de Pugnet ont quitté la ludothèque

C'est dans la salle du centre socioculturel des Combes que s'est tenue l'assemblée générale annuelle de la ludothèque des Hauts-de-Chambéry, samedi 13 avril.

### 195 familles inscrites, 39 structures adhérentes

Le président Sylvain Peureux a, dans premier temps, présenté la structure avec son projet social, ses activités intra muros et extérieures, les projets avec les animations de rue et les perspectives d'évolution.

Il constate que les habitants du quartier de Pugnet qui participaient dans les locaux du centre du même nom n'ont pas suivi lors du retour aux Combes.

À la suite de l'agrandissement, les familles restent jouer avec leurs enfants et emportent moins de jeux à domicile. 1 730 jeux sont recensés à la ludothèque dont 100 achetés en 2012.

Il y a 195 familles inscrites à la ludothèque dont les deux-tiers de Chambéry-le-Haut et 39 structures adhérentes.

Les rapports moral et financier ont été approuvés à l'unanimité. On a pu remarquer la présence de Michel Julien, Françoise Dornier, adjoints au maire de Chambéry.

Claude DUMAS

Les membres du conseil d'administration ont précisé avoir acheté 100 jeux en 2012.



### DANSE L'association intervient régulièrement auprès des résidents du foyer

## "Too couleur" rend visite aux enfants inadaptés de Montjay



Les stagiaires de l'Apei ont créé des liens d'amitié avec les membres de l'association Too couleur.

Les onze résidents du foyer Montjay de l'Apei (association de parents d'enfants inadaptés) attendaient impatiemment l'atelier hebdomadaire de danses africaines et actuelles. L'équipe de "Too couleur" était réunie au complet pour fêter les anniversaires de chacun des adhérents. Un grand moment de fête. Chacun a dansé, chanté à capella. Des invités "surprise" étaient conviés et ont apporté une touche chaleureuse.

L'égalité dans la différence est le thème d'un projet vidéo que mène Camille Blondon, étudiante en BPPES au théâtre du mouvement afin de réunir les différents publics, personnes handicapées et enfants qui seront acteurs d'une réalisation commune (vidéo).

L'association "Too couleur" intervient depuis deux ans auprès de ce groupe et une belle amitié s'est créée.

Au-delà de la danse, c'est tout une approche du bien-être, de l'expression corporelle mais aussi chantée, improvisée qui est proposée par Camille Blondon et Rachel Fusier.

Devant ce succès, "Too couleur" a mis en place des stages mensuels pour les personnes porteuses de handicap. Le premier aura lieu le 25 mai à l'association de quartier centre-ville.

**POUR EN SAVOIR PLUS**  
Renseignements auprès de l'association "Too couleur" : 06 88 86 88 35 et toocouleur@gmail.com

CINÉMA DE CHALLES-LES-EAUX			
Le Challenger - Tél. 04 79 72 98 82			
Projection numérique - Tarif 4,5€ (+ 2€ en 3D)			
Mer. 17 avril	14h00 JACK LE CHASSEUR DE GÉANT 16h00 LE MONDE FANTASTIQUE D'OZ 18h30 LA MAISON DE LA RADIO 20h30 LE PREMIER HOMME	Dim. 21 avril	14h00 JACK LE CHASSEUR DE GÉANT 16h00 LE MONDE FANTASTIQUE D'OZ 18h30 LE PREMIER HOMME 20h30 LA MAISON DE LA RADIO
Jeu. 18 avril	RELÂCHE		
Ven. 19 avril	20h30 LA MAISON DE LA RADIO	Mar. 23 avril	14h00 JACK LE CHASSEUR DE GÉANT 16h00 LA MAISON DE LA RADIO 18h30 LE PREMIER HOMME 20h30 LE MONDE FANTASTIQUE D'OZ
Sam. 20 avril	14h00 JACK LE CHASSEUR DE GÉANT 16h00 LA MAISON DE LA RADIO 18h30 LE PREMIER HOMME 20h30 LE MONDE FANTASTIQUE D'OZ	DU 24 AU 30 AVRIL. LES CROODS - DES GENS QUI S'EMBRASSENT AU NOM DE LA TERRE - SOUS LE FIGUIER	

**FOIRE AUX PNEUS**  
**DU LUNDI 15 AU VENDREDI 19 AVRIL**

Offre Spéciale "Foire" Montage et équilibrage GRATUIT

MICHELIN DUNLOP FULDA

**PROMOTIONS EXCEPTIONNELLES SUR LES PNEUS ÉTÉ**

Tél. : 04 79 69 08 53

GARAGE CHALANSONNET de 8h à 18h à Chambéry (avenue de la Motte-Servolex) NON STOP!